

NEWSPAPER

Bhabinkamtibmas Aipda Tb Ridwan Sambang Warga Binaannya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 2, 2023 - 10:14



Bhabinkamtibmas Aipda Tb Ridwan Sambang Warga Binaannya

Sukabumi - Aipda TB Ridwan, seorang polisi yang bertugas sebagai Polisi RW 02 di Desa Caringinkulon, Polsek Caringin, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kp. Selaawi, RT. 02/02, Desa Caringinkulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, Jumat (02/06/2023).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta mendengarkan aspirasi dan keluhan yang ada di lingkungan tersebut.

Dalam giat sambang tersebut, Aipda TB Ridwan mendatangi rumah-rumah warga dan berinteraksi langsung dengan mereka. Ia mendengarkan curhatan, keluhan, serta masukan dari warga terkait berbagai hal, mulai dari keamanan, ketertiban, hingga permasalahan sosial yang ada di kawasan tersebut.

Aipda TB Ridwan menyampaikan bahwa kegiatan sambang warga merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk menjaga dan mempererat hubungan yang baik dengan masyarakat. Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta rasa saling percaya antara polisi dan masyarakat sehingga kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban dapat berjalan dengan baik.

"Saya berterima kasih kepada warga yang telah menerima kehadiran kami dan berbagi masukan serta keluhan. Kami akan terus bekerja keras untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan ini. Kami juga berharap adanya partisipasi aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan kita bersama," ujar Aipda TB Ridwan.

Selain itu, Aipda TB Ridwan juga memberikan himbauan kepada warga terkait pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekitar. Ia mengingatkan agar warga tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan dan memberikan saran-saran mengenai langkah-langkah preventif yang dapat diambil untuk melindungi diri dan harta benda.

Kegiatan sambang warga oleh Aipda TB Ridwan ini mendapat apresiasi dari Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto., S.IP., M.M., selaku supervisor Polisi RW diwilayah Kecamatan Caringin, Ia menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari pelayanan publik yang dilakukan oleh aparat kepolisian. Selain itu, kegiatan ini juga memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Polres Sukabumi Polda Jabar.